

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : **SD NEGERI 2 PROTOMULYO**
Kelas / Semester : 5 /1
Tema : Organ Gerak Hewan Dan Manusia (Tema 1)
Sub Tema : Organ Gerak Hewan (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 2 X 35 (75 Menit)
Mupel : IPS
Kompetensi Dasar : 3.1 Mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai Negara kepulauan/ maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi
4.1 Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/ maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi serta transportasi

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar peta wilayah Indonesia, siswa dapat menyebutkan batas wilayah indonesia berdasarkan letak geografis secara tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)2. Menyanyikan lagu Nasional dengan judul Dari Sabang Sampai Merauke (Apersepsi)3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	10 menit
Inti	<p>Langkah-Langkah Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none">• Pada awal pembelajaran, guru menstimulus ide, gagasan, dan motivasi siswa dengan meminta siswa untuk membaca materi Letak geografis Indonesia pada buku siswa.• Siswa memperhatikan penjelasan guru tentang Letak Geografis Indonesia dengan menggunakan peta Indonesia.• Siswa bersama guru bertanya jawab mengenai letak geografis Indonesia. sehingga siswa percaya diri, teliti, dan memiliki imajinasi yang tepat dalam membaca peta.• Siswa membuat peta konsep letak geografis Indonesia.• Siswa mempresentasikan peta konsep letak geografis Indonesia.• Guru memberikan kesempatan seluas-luasnya kepada siswa untuk bertanya dan memberikan tanggapan terhadap penjelasan guru.	140 menit

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mapu mengemukakan hasil belajar hari ini 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan 3. Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari siswa lainnya.. 4. Penugasan dirumah kerjasama dengan orang tua. Dengan bantuan orang tuanya, siswa mencatat Negara-negara yang berbatasan dengan wilayah Indonesia. 5. Menyanyikan lagu Bagimu Negeri untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi. 6. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. 	5 Me nit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari Pengamatan sikap selama pembelajaran dari mulai keaktifan, kedisiplinan dan kepercayaan diri sendiri.

Tes pengetahuan siswa membuat peta konsep. dan presentasi unjuk kerja.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Kendal, Juli 2021
Guru Kelas 5

MASKUR,S.Pd.
NIP.19690128 199903 1 001

MASKUR, S.Pd
NIP. 19690128 199903 1 001